

がんばってきました！全国3位！

2023年3月29-31日に千葉県白子町であった「全国小学生ソフトテニス大会」に6年生シングルス(女子)に久保田華音選手、栗岡愛菜選手が兵庫県代表選手として参加しました。

久保田華音選手は予選リーグを全勝で勝ち残り、決勝トーナメントに進出。ベスト24。トーナメント初戦に千葉県1位の北見選手と対戦し惜敗。栗岡愛菜選手は予選リーグで1敗し、2位の順位トーナメントの準決勝でファイナル負け。3位に終わりました。

5年生以下男子、細見・藤井(明石)ペアは予選リーグ、立ち上がりは少し緊張しましたが全勝で勝ち残り、決勝トーナメントでも第5シードとして愛知県2位の倉田・富房ペアにファイナル勝ち。続く岡山県1位山本・高原ペアにも勝ちベスト4。準決勝は宮崎県高橋・松浦ペアに惜敗し、**全国大会3位**でした。



入場ゲート前で



全国大会3位の細見・藤井ペア



試合中戦略を練る
細見・藤井ペア



シングルス2位トーナメント3位の栗岡選手



全国小学生ソフトテニス大会に引き続き、ジャパンオープンの大会(団体戦)に参加しました。左下の写真が兵庫県選手団です。兵庫県男子は予選1位通過し、雨天のためジャンケンで優勝を勝ち取りました。2連覇！



ジャパンオープンではダブルス



細見樹・栗岡光ペアも試合！



優勝！



ジャパンオープンに参加した兵庫県選手団



明日は勝つぞ！ととんかつ食ってます



試合も終わったしアイスでも

男前コーチより「心をこめて」「君たちの夢を信じて」一言メッセージシリーズ

69:がんばればできる！でも同じがんばるなら理論的に正しいやりかたで！